

校長室だより



(海南小ホームページ)

連休が終わり、元気な子供たちの姿が学校に帰ってきました。先日、5月2日には春の遠足を実施しました。良い天気のもと、それぞれの学年で楽しい遠足ができました。また一つ、いい思い出ができたことだと思います。遠足の実施を年1回にする小学校も多くなっている中、本校では、年2回の遠足を実施します。それは、子供たちにとって、遠足から得られるものは何より大きいと考えるからです。次回の秋の遠足は、11月1日を予定しています。次回も子供たちにとって思い出に残る遠足になればと願っています。



代表委員会で運動会スローガンが決まりました

運動会のスローガンは、子供たちの話合いで決めました。各学年からスローガンに入りたい言葉を考えてもらい、代表委員会で話し合いました。各学年から出された言葉は次の通りでした。

- (1年生) さいごまであきらめない ゆうしょうめざそう
- (2年生) 全力 がんばる 力あわせる みらいかがやく
- (3年生) きぼうかがやく 未来のために力を合わせてたちむかえ
- (4年生) 今がきずなをためすとき みんなの力をかき集め 全力つくせむげんのか
- (5年生) みんなで輝け 心を一つに 全力出しきれ 海南パワー
- (6年生) 全力全開 あきらめず協力し合い未来へつなげ絆のバトン

これにみんなで賛成意見を出し合い、次の4つのスローガンにしました。

- ① みんなの力をかき集め 全力全開みんなで輝け 海南パワー
- ② 今がきずなをためすとき みんなの力をかき集め 全力全開協力し合い かがやけ 海南パワー
- ③ 最後まであきらめず協力し合い 絆のバトンを未来へつなげ
- ④ 最後まで全力出し切り みんなで輝け海南パワー

その中でもみんな真剣に話し合い、①、④に絞り決定したのが次のスローガンです。

『全力全開 最後まで輝く 海南パワー』

一つのスローガンを決めるにも、各学年で話し合い、それを全校の代表委員会に持ち寄り、みんなで一生懸命話し合いました。代表委員会では、6年生がリードしながら、2～5年生の代表者は立派に自分の意見を述べる事ができていました。自分たちの運動会は自分たちで決めたスローガンのものががんばりたいという思いが伝わってきました。子供たちのがんばりをたのしく感じました。

